

## 35 Jahre Bucuti & Tara Beach Resort

*Das romantischste Resort der Karibik feiert ein besonderes Jubiläum*



Hinweis: [Passendes Bildmaterial steht hier zum Download zur Verfügung.](#)

**Eagle Beach, Aruba/Hannover – 25. Oktober 2022 (kms) | Das [Bucuti & Tara Beach Resort](#) auf [Aruba](#) feiert sein 35-jähriges Bestehen und schaut auf eine lange Erfolgsgeschichte zurück. Das Lebenswerk des beeindruckenden Gründers und Hoteliers Ewald Biemans gilt heute als romantischstes Hotel der Karibik und laut den United Nations auch als nachhaltigstes Hotel der Welt – wahrlich ein Grund zur Freude und das nicht nur an diesem 35. Geburtstag.**

### **Die Erfolgsgeschichte eines Visionärs**

Der gebürtige Österreicher Ewald Biemans war schon immer jemand, der seinen Träumen naheieferte und so waren seine Liebsten kaum verwundert, als der junge Mann in seinen Zwanzigern nach Südamerika auswanderte, um Berufserfahrung in der Hotellerie zu sammeln. Im Laufe der Zeit entdeckte er die Insel Aruba für sich, machte sie zu seiner Heimat und gründete im Oktober 1987 schließlich das Bucuti Beach Resort. Von Anfang an legte Ewald Biemans Wert auf den Schutz der Tier- und Pflanzenwelt. Auch das Thema Nachhaltigkeit schrieb er sich auf die Fahne und obwohl dies damals von vielen noch belächelt wurde, hatte er Erfolg: Die Gäste liebten das romantische Hotel am wunderschönen Eagle Beach und so konnte das Resort rasch vergrößert werden: Es wuchs um den Tara-Flügel und erhielt damit den neuen Namen Bucuti & Tara Beach Resort. In den folgenden Jahren wurde das Adults-only-Resort vielfach ausgezeichnet, vor allem in Sachen Romantik und Nachhaltigkeit.

### **Das Bucuti & Tara Beach Resort engagiert sich für ganz Aruba**

Nicht nur im eigenen Hotel implementierte Ewald Biemans zahlreiche Nachhaltigkeitsmaßnahmen, wie beispielsweise einen monatlichen „Beach Clean-Up“, bei dem Mitarbeiter und Gäste des Hotels

mit ihm persönlich den Hotelstrand säubern, auch außerhalb des Hotels konnte er in den letzten Jahrzehnten viel auf der Insel bewegen: Er gründete die gemeinnützige Organisation [Stimami Sterilisami](#), die die Kastration von Straßenhunden und -katzen vornimmt, er unterstützt die Organisation [Turtugarbua](#), die sich für den Schutz auf Aruba beheimateter Schildkröten einsetzt und engagiert sich im Rahmen der Organisation [Donkey Sanctuary](#) für die Esel der Insel. Auch weitere Projekte zum Schutze der Tier- und Pflanzenwelt Arubas unterstützte Ewald Biemans, denn der Erhalt der wunderschönen Natur seiner Wahlheimat hat für ihn oberste Priorität.

### **Ein neues Projekt zum 35-jährigen Jubiläum des Hotels**

Auch am 35. Geburtstag seines Hotels lehnt sich Ewald Biemans nicht zurück und lässt sich ausgiebig feiern: Er nutzt den Anlass und spendete gemeinsam mit seiner langjährigen Freundin und Kollegin Greta Marie Cohen 10 Hektar Land, die in Kürze zu einem Naturschutzgebiet ernannt werden sollen. Im November sollen dann anlässlich des 35. Jubiläums des Bucuti & Tara Beach Resorts 35 Bäume gepflanzt werden, die den einzigen Fußweg durch das Gebiet säumen sollen – wie man Ewald Biemans kennt, wird er mit Sicherheit selbst mit anpacken und so auf seine ganz eigene Art den 35. Geburtstag seines Hotels feiern.

###

#### **Hinweis für Redakteure:**

- **Gerne arrangieren wir persönliche Interviews mit Ewald Biemans, Gründer und Geschäftsführer des Bucuti & Tara Beach Resorts.**
- **Passendes Bildmaterial finden Sie [hier](#) zum Download. Bitte beachten sie das Copyright.**
- **Generelles Fotomaterial über das Bucuti & Tara Resort finden Sie in der [Online-Galerie](#) des Resorts. Bitte beachten Sie das Copyright © Bucuti & Tara Beach Resort, sofern nicht anderweitig unter dem jeweiligen Bildnamen angegeben.**

#### **Über das Bucuti & Tara Beach Resort**

Das Bucuti & Tara Beach Resort auf Aruba wurde 2018 zum ersten CO2-neutralen Hotel der Karibik erklärt. Der Gründer und Geschäftsführer des Adults-Only Hotels, Ewald Biemans, ist gebürtiger Österreicher und ist ein gefeierter Hotelier sowie Umweltschützer. So wurde er beispielsweise 2017 vom Caribbean Journal als Hotelier des Jahres ausgezeichnet. Das Bucuti & Tara Resort liegt am weißen Eagle Beach Strand auf Aruba, welcher unter anderem das Zuhause für geschützte Meeresschildkröten ist.

Dank seines ausgeklügelten COVID-19 Sicherheitsprotokolls bietet das Resort heute das sicherste Urlaubserlebnis der Karibik. Es verfügt über 104 luxuriöse Gästezimmer, Suiten und Penthäuser. Gäste des Bucuti & Tara Resorts können sich unter anderem auf einen Infinity-Pool, ein Spa und verschiedene ausgezeichnete Restaurants bzw. Bars freuen. Das Resort ist ein Vorreiter hinsichtlich des nachhaltigen Tourismus und ist nach unter anderem LEED Gold, Green Globe Platinum und ISO 14001 zertifiziert. 2016 wurde es von Green Globe zum umweltfreundlichsten Resort der Welt gekürt. Weitere Informationen sind auf der [Website des Hotels](#) verfügbar.

#### **Pressekontakt:**

**Steffen Hager & Julia Christin Denneng**  
Kaus Media Services  
Sophienstraße 6  
30159 Hannover  
Mail: [shager@kaus.net](mailto:shager@kaus.net) / [Jdenneng@kaus.net](mailto:Jdenneng@kaus.net)  
Fon: +49 511 899 890 31 / 21

## PRESSEMITTEILUNG



### **Hinweis zum Datenschutz:**

Seit dem 25. Mai 2018 ist die neue EU-Datenschutz-Grundverordnung (EU-DSGVO) in Kraft. Wir nehmen den Schutz Ihrer Daten sehr ernst. Um Sie in der Ausübung Ihrer Meinungsfreiheit sowie der Presse-, Rundfunk- und Medienfreiheit gemäß Artikel 5 Grundgesetz (GG) und Artikel 11 EU-Grundrechtecharta (GRCh) für die freiheitliche demokratische Grundordnung zu unterstützen, senden wir Ihnen unsere Presseinformationen zu. Dafür haben wir Ihre Kontaktdaten (Name, Anschrift, Telefonnummer und E-Mail-Adresse) in einer Datenbank gespeichert. Ihre Daten werden von uns ausschließlich für journalistische Zwecke gemäß Art. 6 Abs. 1 e) und f) DSGVO verwendet und nicht an andere Organisationen, Firmen oder Personen außerhalb unseres Unternehmens weitergegeben und auch nicht in ein Drittland gesendet. Verantwortlich ist hierfür unsere Firma Kaus Communications Limited mit Sitz in Birmingham/UK.

Sollten Sie der Zusendung von Presseinformationen, aktuellen Mitteilungen, Einladungen zu Events und Pressereisen zukünftig nicht mehr zustimmen wollen, schicken Sie uns bitte eine formlose E-Mail mit der zu löschenden E-Mail-Adresse in der Betreffzeile an [abmeldung@kaus.eu](mailto:abmeldung@kaus.eu). Wir werden Ihre Daten dann aus unserem Verteiler löschen. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!